



Los 128 estudiantes que ayer recogieron los Premios de Acceso 2015 con el director provincial de Educación, el rector, los vicerrectores y la secretaria general de la Universidad. | FOTOS: BARROSO

## Reconocimiento a los mejores

128 jóvenes del distrito universitario de Salamanca recibieron ayer los Premios de Acceso 2015 por haber obtenido las mejores notas de la Selectividad en junio, un reconocimiento al esfuerzo de los últimos años

R.D.L. | SALAMANCA

**N**ERVIOSOS, casi tanto como el día que se examinaron de la Selectividad, así estaban los 128 estudiantes del distrito universitario de Salamanca que ayer recibieron los Premios de Acceso 2015 para los mejores estudiantes de la Prueba de Acceso a la Universidad en la convocatoria de junio por haber obtenido una nota de 8,5 o superior en la fase general de la Selectividad.

“Es un reconocimiento por el esfuerzo pasado pero, sobre todo, es el principio de un camino”, comentó la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, y advirtió a los jóvenes que la ruta que van a iniciar “es apasionante”.

Pocas veces el Paraninfo de la Universidad de Salamanca acoge un acto tan multitudinario como el de los Premios de Acceso. Padres, hermanos y abuelos emocionados y orgullosos abarrotaron ayer el Paraninfo en una calurosa mañana en la que los aplausos se mezclaron con el sonido de los abanicos moviéndose sin parar.

Y felices estaban también los directores y representantes de los 43 centros en los que se han formado estos brillantes alumnos, que ayer también recibieron un diploma como reconocimiento al trabajo realizado con los universitarios.

“La formación y las califica-



Foto de familia de los representantes de los colegios e institutos.

**Los directores de los 43 centros de los que procedían los alumnos también recogieron un diploma**

ciones son muy importantes pero es prioritario conseguir que los alumnos sean buenas personas para lograr una sociedad más justa y mejor”, aseguró el director provincial de Educación, Jesús Laborda, que entregó los diplomas a los mejores estudiantes junto al rector Daniel Hernández Ruipérez; la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal; la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristi-

na Pita; el vicerrector de Promoción y Coordinación; José Ángel Domínguez; y la secretaria general, M<sup>a</sup> Luisa Martín Calvo.

El rector, que aprovechó una vez más la ocasión para animar a los jóvenes a continuar su formación en la Universidad de Salamanca, lanzó un mensaje de esperanza para los premiados: “Trabajar muy bien los próximos años y estaréis en las mejores condiciones para el futuro”.

Ruipérez tiró de datos para

reivindicar el importante papel que juega la formación universitaria. “Es un buen momento para hablar de la importancia de la educación y de la importancia de la inversión de las administraciones públicas en educación”, aseguró el rector y señaló que mientras la tasa de paro general está en el 23 por ciento, baja al 14 por ciento entre la población con educación superior y para los que completan su formación con un doctorado la tasa de paro es solo del 4 por ciento, “de manera que hay campo para la esperanza”, subrayó.

Por ello, Daniel Hernández Ruipérez se mostró convencido de que la educación sigue siendo una de las más importantes herramientas para conseguir un trabajo mejor y animó a los futuros universitarios a coger el testigo, “sois el futuro del país”, destacó.

Además, el mandatario del Estudio salmantino tuvo unas palabras de reconocimiento para las familias de los estudiantes premiados. “En muchas ocasiones los padres son merecedores de este reconocimiento porque os han apoyado para que lleguéis hasta aquí”, concluyó el rector para cerrar un acto que volverá a repetirse el año que viene, con otros estudiantes, pero la misma ilusión, el mismo orgullo y el mismo objetivo de recompensar el esfuerzo, el sacrificio y las largas horas de estudio.



## DECLARACIONES



**Fernando de Juan (13,5)**  
COLEGIO MONTESSORI  
"Estoy muy feliz de recibir el premio. Es un reconocimiento al trabajo de todo el curso"



**Laura Santos (13,3)**  
IES MARTÍNEZ URIBARRI  
"He conseguido mi objetivo que era poder entrar en Medicina, estoy muy feliz de poder llegar a hacerlo"



**Alba Martín (13,1)**  
IES GARCÍA BERNALT  
"Es un orgullo poder estar aquí para recoger el premio, pero mi gran galardón es poder entrar en Medicina"



**Francisco Morales (11,3)**  
COLEGIO MARISTAS  
"De pequeño no sacaba buenas notas y de repente estar aquí es una gran satisfacción para mis padres"



**Miriam Pavón (9,3)**  
COLEGIO MONTESSORI  
"Para mí este premio significa un gran reconocimiento a todo el esfuerzo de este curso que ha sido muy duro"

# "Estoy feliz de poder estar aquí"

Fernando de Juan es uno de los alumnos premiados por su nota de Selectividad. Gracias a su esfuerzo podrá cumplir su sueño, estudiar Medicina

E.G.P. | SALAMANCA

AUNQUE muchas veces el esfuerzo no tiene su recompensa, los alumnos de la última Selectividad ayer sí vieron recompensado todo su sacrificio durante el curso gracias a los Premios de Acceso de la Universidad de Salamanca. Felices y muy sonrientes, casi sin poder

creérselo, estaban los padres de Miriam Pavón, una de las galardonadas. "Es un gran reconocimiento al enorme esfuerzo que nuestra hija ha hecho durante este curso. Además, el valor del premio es para enorgullecerse" afirmaba Paz González, su madre.

Con ganas de empezar sus estudios de Medicina, Laura Santos Gómez reconocía muy con-

tenta "Poder llegar hasta aquí es uno de los mejores premios, pero el mejor es poder entrar en la carrera que realmente quieres sin ninguna presión de la nota".

Algunos futuros universitarios se atreven a dar consejos al resto de estudiantes que harán Selectividad en septiembre, entre ellos Alba Martín: "Lo mejor es estudiar relajado, sin presión.

Lo importante sobre todo es estudiar de una manera continuada y regular". Eso mismo opinaba su compañero Fernando de Juan, que estaba muy sorprendido de poder estar entre los galardonados "Estoy muy contento de poder estar aquí. Mi meta era estudiar Medicina y la he conseguido. Sin duda, lo celebraré durante el verano".